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Gana su reelección
el diputado migrante

EDUARDO CEDILLO

El diputado de Acción Na-

cional, Raúl Torres, es uno

de los siete legisladores de
la Oposición que ganaron
su lugar en el Congreso lo-
cal por la vía de la represen-
tación por mayoría relativa.

Quedará con el cargo
de la Diputación Migrante
por segunda vez, apostan-
do. esta vez, por un trabajo
a distancia.

"Hemos aprobado el po-
der sesionar híbrido, lo que
nos va permitir tener más

juego con la comunidad, po-
der sesionar desde el ex-

tranjero; uno de los com-

promisos que tengo es que
una de las primeras sesiones

que tengamos la estaremos
haciendo distancia". dijo.

Sin embargo, Torres
destacó por su constante in-

asistencia las sesiones pre-
senciales del Pleno, ausen-
tándose hasta por un mes

completo.
'Para que los mexicanos

tengan voz, que están desde
el extranjero, para que pue-
dan, en voz de un servidor,
desde la tribuna en tiempo
real, poder llevar el mensaje
al Congreso de la Ciudad de
México y, por supuesto, se-

guir fortaleciendo el rol que

tiene la diáspora chilanga en

todo el mundo", comentó.
Una de las últimas re-

formas que realizó el Con-

greso en su último período
ordinario fue que la perso-
na titular de la diputación
migrante pueda sesionar a

distancia.
"Ahora sí ya podemos te-

ner un mejor desempeño
en los horarios, porque ya
prácticamente el reglamen-
to nos marca que debemos
tener un 60 por ciento de
asistencias presenciales y el
resto ya pueden estar en el

extranjero", indicó Torres.
Agregó que busca que

en este nuevo periodo su

agenda prioritaria sea en

materia de cooperación in-

ternacional y algunos bene-
ficios para los capitalinos
que residen en otros países.

"Vamos a empujar por

una trámi-

tes que llegue, por lo menos,
a la mitad de los trámites
de la CDMX que se puedan
realizar distancia". explico.

Asimismo, se buscará
que estudiantes de la Capi-
tal puedan ser beneficiados
con procesos de movilidad
estudiantil.

"Se nota que no sólo so-

mos remesas, que hoy to-

mamos decisiones". apunto.

Raúl Torres, legislador

Para que los mexicanos tengan VOZ,

queestán desde el extranjero, para que puedan,
en VOZ de un servidor, desde la tribuna

en tiempo real. poder llevar el mensaje
al Congreso de la Ciudad de México".
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Rechazan en la
Roma cambio
de uso de suelo

para edificar
hotel de 15 pisos

ROCÍO GONZÁLEZ ALVARADO

Habitantes de la colonia Roma
Norte, en la alcaldía Cuauhtémoc,
rechazan el cambio de uso de suelo
solicitado al Congreso capitalino
para el predio de la calle Acapul-
CO número 70, donde se pretende
construir un hotel de 15 pisos.

Los vecinos consideraron que
sería un grave error, debido al pro-
blema de inestabilidad del subsuelo,
al tratarse de una zona altamente
sísmica, sin contarque en la colonia
se padece escasez de agua potable,
y tanto la redhidráulicayel drenaje
están viejos ycolapsados.

Aunado a ello, señalaron que al
tratarse de una calle secundaria,
al igual que la de Guadalajara, que
daría a la parte trasera del inmue-
ble, colapsaría la movilidad en una

zona totalmente habitacional, don-
de a unos pasos, en la esquina de

Durango y Salamanca, ya se está

construyendo otro hotel.
Los colonos explicaron que si

bien debido a ladimensión del pre-
dio podría autorizarse una cons-

trucción de 15pisos, eluso de suelo

para hotel está prohibido porque
no se trata de un corredor urbano,
donde sí están autorizados.

En la actualidad, el predio de

Acapulco 70 se encuentra baldío

luego de que el inmueble de seis
niveles que albergaba un centro

comunitario judío y escuelas fue
demolido por los daños estruc-

turales causados por el sismo de
2017.

E117 demayo, en la Gaceta Oficial
se informósobre la solicitud de mo-

dificar el programadelegacionalde
desarrollo urbano de Cuauhtémoc

para permitirservicios de hospeda-
je, petición que, a decir de los veci-

nos, cuentacon una opinión positiva
de la Procuraduría Ambientaly de
Ordenamiento Territorial. "Nos
sorprende porque siempre ha sido
un organismo aliado a las causas

vecinales", expresaron.
Ayer, en unaasamblea organiza-

da por la Comisión de Participación
Ciudadana (Copaco) de la colonia

y la Fundación Roma, los vecinos
votaron por unanimidad en contra
del proyecto, por lo que el próximo
jueves presentarán un escrito al

Congreso capitalino para que se

declare improcedente el cambio
de uso de suelo.

"
Por unanimidad,
vecinos votan

contraproyecto
en la calle

Acapulco 70
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EL
CABALLITO

Morena va por mayoría calificada en Congreso-CDMX
##### Nos platican que la alianza Morena-PT-PVEM pinta para ser mayoría

calificada en el Congreso capitalino, y con ello tener
44 de los 66 votos que se requieren para realizar refor-
masa la Constitución Política local o nombrar un fis-

cal. Nos explican que los tres partidos políticos suman

27 diputados de mayoría, pero con la distribución de
las curules plurinominales lograrían hasta 43 espacios,
por lo que estarían a uno de tener la mayoría califica-
da Por ello, nos comentan, buscarán que un legislador

Martha más se sume a la 4T. Nos recuerdan que por no tener

Ávila los 44 votos, los guindas y aliados, comandados por
Martha Ávila, quien repetirá como diputada, no lo-

graron ratificar como fiscal a Ernestina Godoy.

¿Qué pasó en Cuajimalpa?
: Nos comentan que en la alcaldía Cuajimalpa, Mo-
rena ha decidido impugnar el resultado con que ga-
nó el panista Carlos Orvañanos al abanderado de

Seguiremos Haciendo Historia, Gustavo Mendoza.
quien contaba con el apoyo del exedil Adrián Ru-

balcava, pues la diferencia era de unos 6 mil votos y
han hallado irregularidades en la

captura de las actas. Nos aseguran
que don Adrián, quien logró llegar
al Senado de la República, ayudó a

los triunfos guindas en Tlalpan, Á1-

varo Obregón y otras demarcacio-

nes, pero no consiguió los mismos
resultados para su exdirector de

Adrian Desarrollo Social. Además de que
Rubalcava sus cercanos llegarán al Congreso

capitalinoy a la Cámara de Diputa-
dos. Algunos se preguntan: ¿Qué pasó ahi?

Regresan los ediles mexiquenses
:==== Luego del proceso electoral que concluyó el do-

mingo, los alcaldes que solicitaron licencia para com-

petir por otro cargo o reelegirse regresaron asu pues-
to para concluir su gestión, aunque varios de ellos
solamente estarán algunas semanas más el resto

hasta el 31 de diciembre. Entre ellos
están los morenistas Adolfo Cer-

queda, de Neza, quien ganó la ree-

lección; Mariela Gutiérrez. de Te-

cámac, una senaduría; Fernando
Vilchis, de Ecatepec, una diputa-
ción federal. Nos dicen que proba-
blemente algunos de ellos solicita-

Adolfo rían otra licencia para separarse
Cerqueda nuevamente del cargo y así esperar

a que inicie el periodo de su otra

encomienda de elección popular. En unos días sabre-

mos quiénes lo harán.


